

ndlich sind die Tage wieder länger als die Nächte und wir zählen laut Statistik die meisten Sonnenstunden. Doch die Sonne zu genießen bedeutet auch, sich vor ihr zu schützen. In der heißen Phase des Sommers rückt das Thema "Sonnenschutz" unweigerlich in unser Bewusstsein, beispielsweise wenn wir abends in Räume heimkommen, die den ganzen Tag von der Sonne aufgeheizt worden sind. Für alle, die glauben, Klappläden, gut gemeinte Ratschläge und Lichtschutzfaktor seien die einzigen Mittel gegen die Strahlen, haben wir Neuigkeiten: Ob intelligente Schattenspender für draußen oder schicke Indoor-Rollos mit innovativer Technik – wir lassen Sie nicht in der Sonne stehen.



Text: Andrea Wolff. Alle Preise unverbindlich